

René González est décoré de l'Ordre Grand Cordon du District Capital du Venezuela



La Havane, 9 mai (RHC)- René Gonzalez, l'un des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis a été décoré à Caracas de l'Ordre Grand Cordon du District Capital en raison de ses apports à la lutte contre le terrorisme.

René González et Fernando González, un autre des 5, ont purgé la totalité de leur peine et se trouvent à Cuba. Cependant Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero sont toujours en prison aux États-Unis.

Au cours d'une cérémonie qui a eu lieu dans le cadre des activités en l'honneur de René González, la chef du gouvernement de la capitale vénézuélienne a indiqué que c'était un grand honneur pour elle que de remettre cette distinction à un homme qui a défendu non seulement la dignité de sa patrie mais aussi de toute la région.

René González a reçu la haute distinction au nom de ses quatre camarades de lutte pacifique contre le terrorisme.

Dans des déclarations à la presse, le ministre vénézuélien de la culture, Fidel Barbarito a relevé que la visite de René

González à son pays est une rencontre avec l'éthique, avec la solidarité et avec l'engagement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/22734-rene-gonzalez-est-decore-de-lordre-grand-cordon-du-district-capital-du-venezuela>



Radio Habana Cuba